
Compte-rendu de la réunion du conseil municipal du 27 mai 2025 

 
Le conseil municipal s’est réuni le mardi 27 mai 2025 à 20 h 30, à la salle du Conseil, sous la 

présidence de M. DAMERVAL Georget, maire. Monsieur PEIFFER Pierre était excusé. Madame 

REYNES Stéphanie et Monsieur PAGES Kévin étaient absents. Madame COOLEN Han a 

accepté la fonction de secrétaire de séance. Madame BOUHIER Séverine, secrétaire, assistait à 

la réunion. 

 

- Compte-rendu de la réunion du conseil municipal du 9 avril 2025 : 

Le compte rendu transmis aux conseillers a été approuvé à l'unanimité des membres présents. 

 

- Délibération pour l'approbation des nouveaux statuts du SIAEP : 

Après lecture par monsieur le Maire des nouveaux statuts du SIAEP, le conseil municipal vote, à 

l'unanimité, l'approbation de ces derniers. 

     

- Délibération sur l'adhésion de Broquiès au SIAEP : 

Monsieur le Maire indique que la commune de Broquiès désire adhérer au SIAEP. Le conseil 

municipal approuve à l'unanimité et une délibération sera prise. 

 

- Délibération sur le nombre et la répartition des sièges au sein de la Communauté de 

Communes : 

Monsieur le maire rappelle la règle de représentation des communes à la Communauté de 

Communes. Le conseil municipal approuve à l'unanimité et la délibération sera prise. 

 

- Délibération pour la convention de mise à disposition de services pour l'entretien 

des sentiers : 

Monsieur le Maire rappelle que la communauté de communes assume l'entretien de certains 

sentiers et qu'une convention de mise à disposition de services doit être signée. Le conseil 

Municipal accepte à l'unanimité, et la délibération sera prise. 

 

- Opération Aire Touristique : 

Monsieur le Maire fait un rappel de l'opération Aire touristique votée au Budget 2025 et présente 

les différentes subventions possibles. Le conseil municipal accepte à l'unanimité et une 

délibération sera prise. 

 

     - Point Fauchage : 

Monsieur le Maire indique que le tracteur de la commune est bientôt prêt et que l'agent technique 

a obtenu son CACES. Il sera demandé à Monsieur PAGES Kévin de faire un passage d'épareuse 

en compagnie de l'agent technique dans le prolongement de sa formation. Le conseil approuve à 

l'unanimité. 


- Demande de location de terrain : 

Suite à une demande de location de terrain communal, le conseil municipal, à l'unanimité, décide 

de mettre en place un commodat (contrat de prêt à usage gratuit) 

 

- Point sur l'organisation de la Nuit Romantique : 

La Nuit Romantique 2025 aura lieu le 21 juin. Le concert sera assuré par Zameho Folk. 

Monsieur le Maire demande l'aide des conseillers pour l'organisation. 

 

 



 

QUESTIONS DIVERSES : 

 

- Organisation d'un marché Artisanal le vendredi 1 Août ; 

- Proposition d'installation d'une fresque au Château : acceptée dans le hall d'accueil ; 

- Mise en place d'une application numérique avec les Plus Beaux Villages de France ; 

- Un devis est demandé pour la taille des haies du cimetière de Saint martin ; 

- Des travaux sont prévus par le département sur les routes de la commune. 

  

         Séance levée à 21h45 


